

選抜・総合進学コース情報会計科の学び

発展クラスの選抜、ICTで学習をサポートする総合進学、ICTを使った商業教育・情報会計科

今回は普通科進学コースと情報会計科のお話です。普通科進学コースは大きく分けて二つのグループがあります。ひとつが、発展クラスとして特進コースに準じたレベルの学習を進めることができる「選抜クラス」、もうひとつがわかりやすい授業とリクルート・スタディサプリの活用によってしっかり学習をサポートする総合進学コースです。一方、商業の学習を進める情報会計科ではICTを使った新しい教育が始まっています。それでは詳しく見ていきましょう。

進学コースの発展クラス、「選抜クラス」

「選抜クラス」は広島修道大学や広島経済大学、広島工業大学を目指す発展クラスです。授業は特進コースに準ずる



内容になっており、大学入試に向けた学力をしっかりとつけていきます。二年生進級時には理系クラス・文系クラスに分かれ、希望する大学の入試科目を重点的に学習することができます。もちろんクラブ活動も全力で取り組むことができます。

ICTでサポート充実「総合進学コース」

総合進学コースではわかりやすい授業に加え、リクルートの「スタディサプリ」を導入することで一人ひとりの苦手分野に対応した実力講師陣によるわかりやすい解説動画を配信、よりきめの細かい学習サポートを実現しています。2年生進級時に理系・文系を選択、大学・専門学校進学から就職まで幅広い進路に対応しています。

スタディ サプリ

リクルートの学習サポート

スタディサプリはリクルートのオンライン総合学習システムです。課題配信など個別対応。実力講師陣によるわかりやすい講座が人気です。



情報会計科…ICTの活用で実践力を養う

広島市内の私学で唯一の商業系専門学科となる山陽高校情報会計科。ICTを活用した実習として注目を集めているのが高校生によるインターネットショッピングモール「山陽まなびや」の運営です。実習の中で高校生が社長や広報部長、営業部長などの役職に就き、実際に広島のみならずさまざまな企業と交渉し商品の出品・写真撮影・Webでの紹介ページの作成、販売などを実践。最先端の商取引を実際に体験しながら学ぶことができます。

進学にも対応！検定を活かし大学合格へ

情報会計科は簿記・会計・情報処理など商業系検定合格に力を入れています。検定に対応した実践的な授業や検定前に行われる集中補習で全ての生徒が合格を果たしています。また資格を活かした大学進学の道も開かれています。



山陽まなびや

「山陽まなびや」は山陽高校情報会計科の生徒たちが運営するオンラインショッピングモールです。企画、参加企業との交渉、商品撮影、ウェブデザインなど全て高校生たちが役割を分担して運営しています。



山陽まなびや
社長です!!

山陽高校の先輩から リレーボイス!

本校では、授業の一環として地域社会への貢献を目指し、生徒が主体で運営するオンラインショッピングモール「山陽まなびや」の取り組みをしています。多くの人に見てもらえるために、いかにわかりやすく魅力的なホームページを作ることができるかみんなで話し合い、いろいろな意見を取り入れながらお客様に商品を購入してもらえるように取り組んでいます。また、実際に企業へ訪問をしたり、電話対応をしたりするので、ビジネスマナーが身につく、自分自身の成長につながります。他にも、文化祭では店舗を出店し、まなびや参加企業様の商品を販売しています。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大の影響で、企業訪問ができませんでしたが担当企業ごとに分かれ、パンフレットを作り、広報に力を入れて活動しています。普段の授業で資格取得に励みながら、こうした取り組みをすることで経験を積み、将来に役立てることができるので、興味がある人はぜひ情報会計科に来てください!

情報会計科3年 原田一輝くん(広島市立口田中学校出身)



私は、中学三年生の時に参加したオープンスクールでハンドボールを体験し、少しずつ興味を持ち始めました。その後、ハンドボール教室にも通い始め、ハンドボールの楽しさや高校から始める人も多いことを知り、中学校で違う競技をしていた私でも活躍できると思い入学しました。私は理学療法士になりたいという夢があったので、大学進学を考えていました。大学へ進学するにはたくさん勉強しないと行けません。しかし部活動にも本気で取り組みたいと思っていました。そこで、部活動を一生懸命頑張りながら、進路目標も達成できる選抜クラスに入りました。この選抜クラスは一般の進学コースと比べて、より受験に特化していて、よりハイレベルな授業を受けることができるので、予習や復習などの自宅学習の機会も増えました。また、授業の分からないところは友達と教え合ったり、協力して勉強に励むことで、着実に学力をつけることができます。これからも勉強と部活を両立し、進路目標を実現できるように頑張っていきたいです。

普通科選抜クラス2年 田中杏依さん(広島市立江波中学校出身)